
Gemeinde Meddewade Das Protokoll dieser Sitzung

Sitzung der Gemeindevertretung enthält die Seiten 1 bis 8.

vom 21.06.2006  

im Feuerwehrhaus, Hörn  

Beginn: 19.33 Uhr ________________________

Ende: 21.58 Uhr (Sulimma)

Unterbrechung von -- Uhr Protokollführer

 bis -- Uhr  

 

Gesetzl. Mitgliederzahl: 11

Anwesend:  

a) stimmberechtigt: b) nicht stimmberechtigt:

1. Bgm’in Wulf LVB Sulimma vom Amt Bad Oldesloe- 

• GV Knaack Land als Protokollführer

• GV Schaal  

• GV‘in Mülder  

• GV Voß  

• GV Boller  

• GV Olsowski  

• GV Hillers  

• GV Feddern  

• GV Kronziel  

11. GV Zieske  

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-
Die Mitglieder der Gemeindevertretung waren durch Einladung vom 07.06.2006 auf 
Mittwoch, den 21.06.2006 unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen.



Zeit, Ort und Stunde der Sitzung sowie die Tagesordnung waren öffentlich bekannt 
gegeben.
Die Vorsitzende stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsgemäße 
Einberufung Einwendungen nicht erhoben wurden.
Die Gemeindevertretung war nach der Zahl der erschienenen Mitglieder - 11 - 
beschlussfähig.
 

 

Die Tagesordnung wird einstimmig um die neuen Tagesordnungspunkte 7) "Internetauftritt 
der Gemeinde" und 12) "Personalangelegenheiten" erweitert. Die bisherigen 
Tagesordnungspunkte 7) bis 10) werden nunmehr Tagesordnungspunkte 8) bis 11). Die 
Tagesordnungspunkte 10) bis 12) werden nichtöffentlich behandelt.
 

Die Tagesordnung lautet nunmehr wie folgt:
 

Tagesordnung:
 

1. Einwohnerfragestunde - Teil 1 
2. Protokoll der Sitzung vom 08.03.2006 
3. Bericht der Bürgermeisterin 
4. Prüfung der Jahresrechnung 2005 
5. Erlass der 1. Änderungssatzung zur Satzung über die Erhebung

von Abgaben für die zentrale Schmutzwasserbeseitigung
6. Nutzung der Räumlichkeiten in der Alten Schule durch den Sportverein

und andere Vereine
7. Internetauftritt der Gemeinde 
8. Anfragen und Mitteilungen der Gemeindevertreter/in 
9. Einwohnerfragestunde - Teil 2 
10.Grundstücksangelegenheiten 
11.Bauanträge, Voranfragen 
12.Personalangelegenheiten

 

Einwendungen bzw. Ergänzungen und Dringlichkeitsanträge zur Tagesordnung werden 
nicht eingebracht.
 

Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt.
 

Zu den Tagesordnungspunkten 10) bis 12) ist die Öffentlichkeit gemäß Geschäftsordnung 
ausgeschlossen.
 

Punkt 1., betr.: Einwohnerfragestunde - Teil 1
Es ergeben sich keine Anfragen.
 



 

Punkt 2., betr.: Protokoll der Sitzung vom 08.03.2006
Das Protokoll der Sitzung vom 08.03.2006 ist allen Mitgliedern der Gemeindevertretung 
zugeschickt worden. Es ergeben sich keine Einwendungen, so dass das Protokoll 
einstimmig genehmigt ist.
 

 

Punkt 3., betr.: Bericht der Bürgermeisterin
Frau Bürgermeisterin Wulf berichtet über die Jugendversammlung am 21. März d.J.. An 
dieser Versammlung haben über 30 Jugendliche teilgenommen. Der Jugendclub findet seit 
dem 20. April jeweils donnerstags in der Zeit von 15.30 Uhr bis 17.00 Uhr unter der 
Anleitung vom Kreisjugendring statt. Neben den Glascontainern ist eine Jugendecke in 
Eigenleistung errichtet worden.
Das Frühlingsfest im Kindergarten hat am 26. März stattgefunden.
Am 27. März hat eine Einwohnerversammlung unter Beteiligung von fast 100 
Einwohnerinnen und Einwohnern stattgefunden. Schwerpunkt dieser 
Einwohnerversammlung war die weitere Entwicklung auf dem Grundstück der Firma 
Kamps. Zu diesem Thema hat auch am 26. April eine interfraktionelle Sitzung 
stattgefunden. Zur Zeit wird vonseiten der WAS eine Wirtschaftlichkeitsprüfung 
durchgeführt. Wenn sich die Planungen konkretisiert haben, wird die Landesplanung 
hinzugezogen werden.
Am 17. Mai hat der Seniorenausflug nach Fehmarn stattgefunden.
Beim Amtsfeuerwehrfest in Rethwisch hat die Jugendfeuerwehr der Gemeinde 
Meddewade den 2. Platz errungen. Frau Bürgermeisterin Wulf gratuliert im Namen der 
Gemeindevertretung noch einmal recht herzlich.
Die Trockenholzaktion ist abgeschlossen. Alle betroffenen Eigentümer wurden 
angeschrieben und konnten sich beteiligen.
Dirk Berlitz ist federführend bei der Erstellung der Homepage der Gemeinde. Ihm zur Seite 
stehen Jürgen Voß, Hans-Werner Hillers und Herr Sperwien.
Himmelfahrt wurde die Garage beim Backshop aufgebrochen und dabei wurden die 
Gemeindebänke nach draußen gestellt.
Frau Bürgermeisterin Wulf zeigt sich sehr verärgert darüber, dass am Tag nach 
Himmelfahrt im Wikinger Weg die Gully-Deckel aus der Straße gerissen wurden.
 

noch zu Punkt 3)
Frau Bürgermeisterin Wulf berichtet von der Bürgermeister-Demonstration am 01.06.2006 
gegen die Pläne des Landes, 120 Mio € aus dem kommunalen Finanzausgleich zu 
entnehmen. Die Demonstration war ein voller Erfolg.

Die Baugenehmigung für den Antennenmast der Firma O2 liegt vor.

Bei den Geschwindigkeitsmessungen im November 2005 wurden Geschwindigkeiten bis 
zu 120 km/h aufgezeichnet. Frau Bürgermeisterin Wulf gibt in diesem Fall zu bedenken, 
dass die Messungen und auch die nachfolgende "Blitzaktion" auf Betreiben der Gemeinde 
bzw. auf Wunsch der besorgten Einwohnerinnen und Einwohner durchgeführt wurden. Aus 
diesem Grunde zeigt sie kein Verständnis dafür, dass bei der polizeilichen 



Geschwindigkeitsmessung im Dorf Warnschilder mit dem Hinweis "Achtung Blitzer" 
aufgestellt wurden.
Frau Bürgermeisterin Wulf bedankt sich herzlich für eine weitere Spende in Höhe von 
7.000,00 € vonseiten des Fördervereins für die Sanierung der alten Schule.
Frau Bürgermeisterin Wulf bedankt sich ebenfalls bei der Sparkasse Holstein für eine 
Spende an den Sportverein zur Unterstützung bei der Anschaffung eines Schuppens für 
den Jugendsport.
Frau Bürgermeisterin Wulf unterstützt den Wunsch des Festausschusses, beim 
diesjährigen Vogelschießen das Dorf zu schmücken.
Ab Januar 2007 wird es keine Sperrmüllabfuhr als Regelabfuhr mehr geben. Die 
Sperrmüllabholung wird auf ein Abrufsystem umgestellt.
Abschließend gibt Frau Wulf folgende Termine bekannt:
25.06.2006 - Jazz-Frühschoppen vom Förderverein
30.06.2006 - Schulentlassung in der Masurenwegschule
01.07.2006 - Vogelschießen
03.07.2006 - Amtsausschuss
06.07.2006 - Vogelschießen in Bad Oldesloe
 

 

Punkt 4., betr.: Prüfung der Jahresrechnung 2005
Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt der Gemeindevertretung eine Sitzungsvorlage vor. 
Herr Schaal erläutert die Jahresrechnung 2005 ausführlich und berichtet über die 
durchgeführte Prüfung. Sodann beschließt die Gemeindevertretung die Jahresrechnung 
2005 in der vorgelegten Form einstimmig.
 

Punkt 5., 
betr.:

Erlass der 1. Änderungssatzung zur Satzung über die Erhebung 
von Abgaben für die zentrale Schmutzwasserbeseitigung

Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt der Gemeindevertretung eine Sitzungsvorlage vor. 
Herr Schaal gibt ausführliche Erläuterungen und berichtet insbesondere über die 
Notwendigkeit zur Anpassung der Gebühren aufgrund des Weggangs der Firma Kamps. 
Herr Boller ergänzt diese Ausführungen dahingehend, dass die nunmehr angepeilte 
Erhöhung der Abwassergebühren sorgfältig ermittelt wurde. Die weitere Entwicklung soll 
auch in der nächsten Zeit beobachtet werden. In diesem Zusammenhang wird die Frage 
gestellt, ob auch für den angeschlossenen Rastplatz an der A 1 Abwassergebühren 
gezahlt werden. Die Amtsverwaltung wird gebeten, dieses zu überprüfen.
Sodann beschließt die Gemeindevertretung einstimmig den Erlass der 1. 
Änderungssatzung zur Satzung über die Erhebung von Abgaben für die zentrale 
Schmutzwasserbeseitigung.
 

 

Punkt 6., Nutzung der Räumlichkeiten in der Alten Schule durch den 



betr.: Sportverein und andere Vereine

Frau Bürgermeisterin Wulf berichtet aus dem Arbeitskreis und verliest die erarbeitete 
Vereinbarung, die der Gemeindevertretung als Vorlage vorliegt.
Sodann beschließt die Gemeindevertretung die Vereinbarung einstimmig.
 

 

Punkt 7., betr.: Internetauftritt der Gemeinde
Herr Dirk Berlitz berichtet über die Entwicklung der gemeindeeigenen Homepage und zeigt 
das bisher erstellte Muster. Die Einrichtungskosten der Domäne betragen ca. 25,00 €. 
Danach entstehen laufende Kosten in geringer Höhe.
Im Verlaufe der Diskussion fragt Herr Hillers an, ob auch Einladungen und Protokolle von 
Sitzungen der gemeindlichen Gremien an Herr Berlitz per Email gegeben werden können, 
damit diese auch eingepflegt werden können. 
Der Protokollführer sagt zu, dass dieses so gehandhabt werden kann, wenn seitens der 
Amtsverwaltung die Einladungen und Protokolle geschrieben werden.
Sodann beschließt die Gemeindevertretung einstimmig die Einrichtung der Homepage.
 

 

 

Punkt 8., betr.: Anfragen und Mitteilungen der Gemeindevertreter/in
Herr Boller bezieht sich auf den bereits festgestellten Verstoß gegen die Festsetzungen 
des neuen B-Plans in der Gemeinde, ohne dass er aber aus Persönlichkeitsgründen 
Namen nennt. Frau Bürgermeisterin Wulf erwidert. dass der Kreis an der Angelegenheit 
arbeitet, das Verfahren sich jedoch in die Länge zieht.
Herr Kronziel nimmt Bezug auf die Erteilung des gemeindlichen Einvernehmens 
entsprechend der Hauptsatzungsregelung in der Gemeinde. Er hält dieses Verfahren für 
nicht angemessen und regt an, die Hauptsatzung entsprechend den Regelungen in 
anderen Gemeinden anzupassen.
Herr Hillers nimmt Bezug auf Presseveröffentlichungen im Bezug auf eine mögliche 
Ämterfusion zwischen den Ämtern Bad Oldesloe-Land und Bargteheide-Land und fragt 
nach dem Sachstand.
Herr Boller fragt nach dem Stand der Finanzierung von Gemeinde- und Fahrbüchereien. 
Frau Bürgermeisterin Wulf beantwortet die Frage dahingehend, dass der Kreis 
wahrscheinlich die Verträge kündigen wird.
Herr Schaal gibt bekannt, dass die nächste Sitzung des Finanzausschusses auf 
Donnerstag, den 28.09.2006 um 20.00 Uhr in der Alten Schule terminiert ist.
 

 

Punkt 9., betr.: Einwohnerfragestunde – Teil 2
Herr Rust fragt an, ob das Gelände der Firma Kamps von einem Wachdienst überwacht 
wird. Frau Wulf beantwortet die Frage dahingehend, dass es sich hierbei um eine private 



Angelegenheit der Firma Kamps handelt und die Gemeinde hierauf keinen Einfluss 
nehmen wird.
 

 

 

Danach wird in nichtöffentlicher Sitzung weiter verhandelt und die Zuhörerinnen 
und Zuhörer verlassen den Sitzungsraum.
 

Danach wird die Öffentlichkeit wieder hergestellt und Frau Bürgermeisterin Wulf gibt die 
Beratungsergebnisse bekannt.
 

 

 

 

 

Frau Wulf schließt die Sitzung um 21.58 Uhr.
 

 

 

________________________
_

 ________________________
_

Bürgermeisterin  Protokollführer


